
Résumé du PFE : sous titre: mmunodeficience feline bibliographie et étude d’un cas suspect sur la région d’Alger

Résumé : 
L’immunodéficience féline est une maladie qui induit un effondrement immunitaire, mettant la vie du malade en risque vital permanent face aux agents pathogènes opportunistes parfois banals mais mortels. Cette maladie est mal connue malgré son grande importance en vue de sa grande ressemblance au sida humain, des expériences thérapeutiques réussies sont étudiées pour les appliquer sur le model humain, en outre c’est une maladie qui attire l’attention de beaucoup de vétérinaires. L’Algérie n’est pas indemne et cela se confirme a travers cette étude.

Abstract :
Feline immunodeficiency is a disease that induces an immune collapse, putting the patient's life permanently at risk for opportunistic pathogens that are sometimes trivial but fatal. This disease is poorly known despite its great importance for its great resemblance to human AIDS, successful therapeutic experiences are studied to apply them on the human model, in addition it is a disease that attracts the attention of many veterinarians. Algeria is not unscathed and this is confirmed through this study.

